

## 5 Cara agar Segera Punya Rumah di Usia Muda

Updates. - [INDONESIASATU.CO.ID](https://INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 16, 2024 - 21:18



**EKONOMI** - Siapa bilang mustahil punya rumah di usia muda? Dengan perencanaan keuangan yang matang dan strategi yang tepat, impian ini bukan lagi sekadar angan-angan.

Selain itu, dengan adanya teknologi finansial yang semakin canggih dan kemudahan akses ke berbagai produk perbankan, memiliki rumah di usia muda kini lebih mudah dari sebelumnya. Ingin punya rumah di usia muda? Simak

beberapa tips berikut.

## 1. Buat Rencana Anggaran

Rencana anggaran adalah fondasi penting dalam mencapai tujuan kepemilikan rumah dan memastikan keuangan Anda tetap sehat. Rencana anggaran juga membantu Anda untuk mengidentifikasi dan mengalokasikan sumber daya dengan bijak.

Lebih dari sekadar mencatat angka, rencana anggaran dapat menjadi sarana untuk memproyeksikan dan menyesuaikan pengeluaran di masa depan. Hal ini akan memberikan Anda fleksibilitas ketika menghadapi perubahan yang tidak terduga, seperti perubahan suku bunga, tanpa harus mengorbankan stabilitas finansial.

## 2. Manfaatkan Fitur-Fitur Bank Digital

Bank digital menawarkan solusi inovatif untuk mempermudah perencanaan keuangan Anda dalam memiliki rumah impian. Salah satu fitur unggulan bank digital adalah *mobile banking* yang memungkinkan Anda mengakses dan mengelola rekening kapan saja dan di mana saja.

Melalui fitur tersebut, Anda bisa memantau saldo, melacak transaksi, dan mengatur tabungan untuk uang muka rumah tanpa harus mengunjungi bank secara langsung.

## 3. Pertimbangkan Kredit Pemilikan Rumah (KPR)

Sebelum memutuskan untuk membeli rumah, Anda bisa mempertimbangkan Kredit Pemilikan Rumah (KPR) sebagai opsi pendanaan. Pilihan KPR yang tepat dapat menjadi kunci untuk mewujudkan impian memiliki rumah tanpa harus membebani keuangan Anda.

Beberapa [bank digital Indonesia](#) juga menawarkan program KPR khusus untuk generasi muda dengan persyaratan yang lebih fleksibel dan proses pengajuan yang cepat.

## 4. Cari Lokasi yang Strategis dan Terjangkau

Lokasi rumah adalah salah satu keputusan paling krusial dalam proses pembelian. Memilih area yang tepat dapat mempengaruhi kualitas hidup Anda secara signifikan. Bagi Anda yang baru memulai karier, penting untuk mencari area yang tidak hanya strategis tetapi juga terjangkau untuk membantu Anda menyeimbangkan anggaran dan kebutuhan sehari-hari tanpa harus mengorbankan kualitas hidup.

Selain itu, pertimbangkan faktor-faktor lain, seperti jarak lokasi rumah dengan sekolah, rumah sakit, pusat perbelanjaan, dan fasilitas umum lain untuk meningkatkan kenyamanan dan efisiensi hidup.

## 5. Mulailah Menabung

Langkah terakhir tetapi sangat penting untuk membangun rumah impian di usia muda adalah jangan menunda-nunda untuk mulai menabung. Setiap dana yang Anda sisihkan akan menjadi fondasi keuangan yang solid untuk masa depan.

Banyak **bank digital Indonesia** yang saat ini menawarkan fitur tabungan dengan suku bunga yang kompetitif. Anda dapat memanfaatkan suku bunga yang kompetitif ini untuk menumbuhkan dana dengan lebih cepat. Pastikan Anda memilih bank digital yang tepat agar langkah memiliki rumah impian semakin dekat.

### **Bank Neo Commerce, Layanan Digital Terkini dan Terpercaya**

Bank Neo Commerce melalui aplikasi neobank merupakan bank dengan layanan digital yang berizin & diawasi Otoritas Jasa Keuangan (OJK), serta merupakan bank peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS). Aplikasi neobank dari Bank Neo Commerce menawarkan kemudahan dan cara praktis mengelola keuangan untuk siapa pun terlebih untuk anak-anak muda demi memiliki finansial yang lebih baik.

Nikmati kemudahan buka rekening dalam waktu hanya 5 menit di aplikasi neobank dengan syarat dokumen yang diminta sudah dipersiapkan dengan baik dan verifikasi identitas berjalan lancar. Selain kemudahan buka rekening, ada juga deposito dengan bunga kompetitif hingga 8% per tahun.

Tak hanya sampai di situ, transfer uang pun bisa gratis tanpa biaya admin asalkan memenuhi syarat dan ketentuan yang berlaku. Harap cek dahulu informasi seputar jumlah transaksi per bulan atau kriteria lain untuk mendapatkan gratis transfer tersebut. [Unduh aplikasi neobank](#) dan nikmati berbagai manfaatnya!